

Advirtió que 'sería gravísima' sí Joseph Maiman, se favoreció en primera etapa del gas de Camisea

Mufarech denuncia silencio de PPK por irregularidades en exportación de petróleo

CPN RADIO 31 agosto. El congresista de Perú Posible (PP), Jorge Mufarech, acusó al presidente del Consejo de Ministros, Pedro Pablo Kuczynski (PPK), de "no decir nada" en torno a la denuncia sobre presuntas graves irregularidades en la exportación de petróleo nacional, al venderse a la tercera parte de su precio real en el mercado internacional y evadir impuestos al fisco.

"El Perú importa petróleo a 40 dólares y exporta a 10 dólares. Se lo he dicho al ministro (Pedro Pablo) Kuczynski, y no me ha dicho nada. Se lo digo al ministro de Energía y me dice que mande un pedido para que él me pueda explicar (...) Se está exportando a la tercera parte (de lo que se importa). Eso significaría que se está evadiendo impuestos", subrayó.

Dijo que esa diferencia es "compensada" por el Gobierno, mediante el cobro -a la población- de una "barbaridad de plata" por el precio del petróleo y los combustibles, "que en el Perú cuestan mucho más que en los países que tienen que importar. Sin embargo, nosotros casi nos autoabastecemos".

En declaraciones al programa **El Comentario de la Noticia de CPN RADIO**, Mufarech Nemy advirtió también que "sería gravísima" la confirmación de que el amigo personal del presidente de Alejandro Toledo, Joseph Maiman, haya participado y sido favorecido en la primera etapa de la exploración y explotación del gas de Camisea, "ya que todos los peruanos han financiado y pagado 180 millones de dólares" para este proyecto, en el que -añotó- "la empresa privada no puso la plata y, ni siquiera, el Estado peruano".

Me siento frustrado

De otro lado, el parlamentario oficialista manifestó "sentirse frustrado" con los magros resultados de la lucha contra el contrabando, durante este Gobierno, al cuestionar que el presidente, Alejandro Toledo, no haya expulsado a un grupo de personas de Contraloría y Aduanas, estrechamente vinculadas con actos de corrupción, en la dictadura de Alberto Fujimori.

Indicó, al respecto, haber entregado al mandatario, hace varios meses, una lista con los nombres de estos funcionarios que están percibiendo "sueldazos" y están ubicados en importantes puestos. "Yo no quisiera tener los mismos problemas que tuve con Fujimori, ahora con el presidente Toledo", enfatizó.

Corresponde a Toledo definir alianza con el FIM

Sostuvo igualmente que corresponde al presidente Toledo "aclarar y definir lo que está pasando", si la continua intromisión del líder del Frente Independiente Moralizador (FIM), Fernando Olivera, en los asuntos del Estado, "está trayendo problemas" al país.

En ese sentido, el legislador Mufarech estimó que, hasta fecha, la alianza gubernamental PP-FIM ha sido "una suma que terminó restando", porque de alguna manera "han resultado perjudicados" los dos partidos de Gobierno.